Agradecimiento a Asensio Sáez... y pésame

En sesión ordinaria del Ayuntamiento, se acordó agradecer al artista unionense Asensio Sáez García su valiosa colaboración en el desarrollo de la Campaña de Navidad, y particularmente por la obra teatral de la que es autor, y que fue representada en esas fiestas.

Pero aver mismo este agradecimiento oficial al conocido artista v escritor unionense, se convirtió en pésame, a él y a sus familiares, por el fallecimiento de su hermana Juanela, cuyo sepelio, aver tarde, supuso una imponente manifestación de duelo. La repentina e inesperada muerte de Juanela Sáez, persona que contaba con múltiples simpatías, se pusieron de manifiesto con la masiva asistencia a la misa de córpore insepulto, celebrada en el templo de Nuestra Señora del Rosario.